





Bericht zur Jahreshauptversammlung am 16.02.2025

Seit der Eröffnung der Bouleanlage (13.04.24) und der Aufnahme des Trainingsbetriebes (05.05.24) hat sich der Boulesport im TSV "Eintracht" Dungelbeck gut entwickelt was sich durch zahlreiche Aktivitäten und gut besuchten Veranstaltungen unter Pkt. 1-9 belegen lässt.

- 1. Aufnahme des Trainingsbetriebes und Einkleiden der Vereinsspieler/innen im Mai 2024
- 2. Teilnahme der Bouleabteilung am Dungelbecker Dorffest (16.06.24) mit Zielwurfaktionen
- 3. Freundschaftsspiele und sportlicher Austausch mit Vereins- und Hobbyspielgruppen aus dem Landkreis Peine wie z.B. Rosenthal (03.09.24 und 08.09.24), Barbecke (15.10.24), Groß Ilsede (27.10.24), Eickenrode / Wehnsen (03.11.24), Münstedt (28.01.25)
- 4. Arbeitseinsatz rund um das "alte" Vereinsheim zur Gestaltung des neuen Bouleraumes.
- 5. "Schnupperboulen" mit den Dungelbecker Landrauen am 12.10.24 auf der Bouleanlage.
- 6. Erste Abteilungsversammlung der Bouleabteilung am 29.10.24 im Vereinsheim mit Wahl des Abteilungsleiters sowie weiteren Unterstützern/innen innerhalb der Abteilung Boule.
- 7. Abteilungsübergreifende (Fit for men, Tischtennis, Boule 23, Landfrauen) Bosseltour am 16.11.24 rund um die Feldwege im Gräwig mit gemütlichen Ausklang im Vereinsheim.
- 8. Französisches "Brunchboulen" mit unseren Sportfreunden/innen aus Rosenthal am 24.11.24 anlässlich unseres 1-jährigen Bestehens der Bouleanlage mit Fahneneinweihung und Absprachen für den weiteren freundschaftlichen Austausch.
- 9. Gemeinsame Weihnachtsfeier der Bouleabteilung am 10.12.24 bei Familie Schoebel.

Neben dem sportlichen Austausch kam es am Rande aller sehr gut besuchten Veranstaltungen auch zu vielen interessanten und freundschaftlich geprägten Gesprächen unter den mittlerweile knapp 20 aktiven Boulespielern/innen der neu gegründeten Abteilung Boule 23 und den vielen Gästen. Die am 13.04.25 geplante Vereinsmeisterschaft zum Boulesport wird hierbei sicherlich ein weiterer Höhepunkt für das ereignisreiche Sportjahr im TSV "Eintracht" Dungelbeck.

Mit sportlichen Grüßen

Ralf Klemm

(Abteilungsleiter Boule 23)

